

タイトル

2022年04月07日(木)

やわらかブロックとカップがさねで遊ぼう！

【1】 もも

### 育って欲しい10の姿

②自立心

④道徳性

⑨言葉 ⑩表現

### 本日のできごと

今日はやわらかブロックとカップがさねで遊びました。高く積み上げては倒すことを面白がり繰り返し遊んでいました。そんな中、あおまくんは保育室の柵を使って体を隠し「ばあ！」とお友達や先生を驚かせていました。びっくりしたり笑ってもらえたりすると嬉しくなったあおまくんもニッコリ笑顔で楽しい活動時間を過ごすことができました。



### 振り返りと今後の目標

- ・玩具だけでなく保育室全体も使い、自分が好きな遊びを見つけて楽しむことができていた。
- ・0歳児が午前寝から目覚めて一緒に遊ぶことになると、近くによって頭を撫でてみたり玩具をあげたりとお姉さん・お兄さんの自覚が少しずつ芽生えてきたのかなあと感じた。

タイトル

2022年04月12日(火)

・私は芸術家？

【1】もも

## 育って欲しい10の姿

- ①健康 ②自立心
- ⑥思考力 ⑧数量・図形 ⑨言葉 ⑩表現

## 本日のできごと

こいのぼり製作のためにお絵かきをしました。画用紙いっぱいに力強い線で描くまみちゃん。両手にクレヨンを持って描くてっしょうくん。短い時間だったけれども、集中して取り組んでいる時の表情は、とても真剣でした。



## 振り返りと今後の目標

お絵かきは、とても喜んで取り組めていた。描く線も太く、ダイナミックに描けていたのは良かったと思う。ただ、まだ利き手が定まっておらず、左手にクレヨンを持つ子が多かったので、色々、描く機会を増やしていくながら、利き手、正しい持ち方などを知らせていくたい。

タイトル

2022年05月12日(木)

「ハッピーバースデ～♪」

【1】もも

### 育って欲しい10の姿

- ①健康 ②自立心 ④道徳性
- ⑥思考力 ⑨言葉 ⑩表現

### 本日のできごと

今日は型はめパズルとカップかさねで遊びました。

2つの玩具を組み合わせて遊んでいたてっしょうくん。ケーキに見立てているように感じたのでバースデーソングを歌っていると、歌の最後にはロウソクの火を目がけて「ふう～！」、火が消えたら一人でケーキをぺろりと完食！おいしいケーキだったね♡



### 振り返りと今後の目標

- ・自分なりに玩具を組み合わせて、好きな遊び方をするようになった。
- ・自分より小さい子に玩具を渡してあげようとし優しい一面を見る事ができた。
- ・玩具の取り合いになった時、自分の気持ちを伝えられず、相手の指を噛んでしまう子もいたので、噛んだり引っ掻いたりする方法以外の手段を教え、トラブル時の怪我が起きないようにしていきたい。

タイトル

2022年05月24日(火)

宝物を見つけられるのはだれだ！

【1】もも

### 育って欲しい10の姿

- ①健康 ②自立心 ③協同性 ⑤社会
- ⑥思考力 ⑦自然 ⑨言葉 ⑩表現

### 本日のできごと

今日は天気が良かったので園庭での活動！

何やら、ういくんは何かを見つけるようです。「せえんせえ！」と手に持っているものを見せに来てくれました。よく見てみると小さな石を発見したういくん。「あ！あっちにはなにがあるのかな？せえんせえ、いこ！」と園庭での宝探しスタートです！



### 振り返りと今後の目標

- ・園庭で石や枝を拾ったり、様々なところを覗いてみたりと探索遊びを楽しんでいた。石など拾った時には誤飲をしないよう注意しながら、戸外遊びを思い切り楽しむことができるよう支援していきたい。
- ・まだ歩行が安定せず、階段を登るのを苦戦している子がいた。戸内活動の際、足腰を鍛える活動を増やし、歩行の安定を目指したい。

タイトル

2022年06月02日(木)

・列車にバイバイ

【1】 もも

## 育って欲しい10の姿

- ①健康 ②自立心 ③協同性 ④道徳性 ⑤社会
- ⑥思考力 ⑦自然

## 本日のできごと

天気が良かったので、つくし組の友達と一緒に新田町公園まで散歩に行ってきました。帰り道、駅の近くを通ると、ちょうど列車がやってきました。

どこからやってくるのかわからず、キヨロキヨロする子ども達。

その時、列車の運転士さんが、ポーっと汽笛を鳴らしてくれました。

その音を聞いた子ども達は、一斉に振り向き、列車に手を振ることができました。



## 振り返りと今後の目標

天気が良かったので、久しぶりに散歩に行くことが出来、良かった。

車はいつも乗っているのでわかっているようだが、列車は、まだ乗ったことも見たこともない子が多いと思う。一瞬ではあったが、見ることが出来たので、いい経験になったかなと思う。

天気や体調を見ながら、散歩などを通して、いろんな経験をさせていきたい。

タイトル

2022年06月27日(月)

そーれ！

【1】 もも

## 育って欲しい10の姿

- ①健康 ②自立心 ④道徳性
- ⑥思考力 ⑧数量・図形 ⑨言葉 ⑩表現

## 本日のできごと

つくし組の友達と一緒にバランスウェーブへいきんだいで遊びました。裸足になり、平均台の上を歩くのも嫌がらずに取り組めるようになってきました。

まだ台の間隔が空いていると、うまく進めずにいたりしていますが。。。

そんな中、つくし組の友達が、両足でジャンプしているのを見て、まみちゃんがジャンプに挑戦しようとしていました。膝を曲げて腕で反動をつけ、ジャンプ。

うまく着地出来たかな？



## 振り返りと今後の目標

バランスウェーブ平均台にも少しずつ慣れてきて、積極的に遊ぶようになってきた。まだ下に降りずに歩くのは、難しい面も多々見られるが、頑張る姿が多くみられるようになった。

また、年上の友達が遊んでいるのを見て、真似をすることも多くなってきた。

まみちゃんは、どうやってジャンプしているのかを観察していたのか、膝を曲げたり、腕を後ろに引いてから前に出すなどしていた。いつの間に覚えたのだろうと感心してしまう。

何度も繰り返し取り組み、他の人が何をしているのか、見ていられるようにしていきたいと思う。

タイトル

2022年07月25日(月)

バシャバシャ楽しいな！

【1】 もも

## 育って欲しい10の姿

②自立心 ④道徳性 ⑤社会

⑥思考力 ⑧数量・図形 ⑩表現

## 本日のできごと

今日はままごと遊びをしている途中、少しの間ですが水遊びを楽しみました。0歳児のこうせいくんは水に怖がることなく、水をバシャバシャ！顔に水がかかっても面白がって水を叩いて遊んでいました。1歳児のまみちゃんもお気に入りの玩具を見つけ、ゾウのジョウロをジャー！水が出るのを面白がっていました。水に怖がる子は少なく、一人ひとり自分の好きな遊び方で水遊びを楽しんでいるようでした。



## 振り返りと今後の目標

- ・少人数ずつ順番に水遊びを楽しんだ。
- ・初め水に怖がっていたのは、あおまくんだけであったが、自分の気になる玩具を見つけると、タライに入って水遊びを楽しみ始めていた。
- ・少しの時間だったのもあり満足するまで遊べなかったようで、水から出ることを伝えると泣いて駄々をこねる子がいた。水にも慣れているようなのでカメのプールに移動し、広いプールで満足感を得られるようにしていければと思う。

タイトル

2022年07月28日(木)

魚をゲットするぞ

【1】もも

### 育って欲しい10の姿

- ①健康    ②自立心                      ⑤社会
- ⑥思考力                                  ⑧数量・図形 ⑨言葉                      ⑩表現

### 本日のできごと

なつまつりごっこに参加しました。  
最近、一人で歩けるようになってきたまなと君。  
初めてのなつまつりごっこ、初めての魚つりゲームです。  
釣り竿を持って、赤い力二さんに狙いを定めました。  
真剣な表情で魚に磁石をくっつけて、ゆっくり上に持ち上げ、力二さんをゲット出来ました。良かったね。



### 振り返りと今後の目標

一人でしっかり竿を握って魚つりをやることが出来た。  
磁石がくっついてとるというのをわかったのか、真剣な表情で物を見ていた。その時だけは、集中出来ていたのは、すごいなと思う。

子ども達が、真剣に集中して遊べるものを考え、工夫をして取り入れていきたいと思う。

タイトル

2022年08月04日(木)

呼んだ？？

【1】もも

## 育って欲しい10の姿

①健康

③協同性

⑦自然

⑨言葉

## 本日のできごと

今日は天気が良かったので水遊びで遊びました。

「ん～！取れない・・・」「あれでも遊びたい・・・」なかなか取れず苦戦中のこうせいくん。体をタライから乗り出して真剣な表情で一生懸命取ろうとしていました。

「こ～う～せ～い～く～ん！」

「誰が呼んだの？どこだどこだ？あ！」

こうせいくんの名前を呼んだのはすみれさんのお友達だったのです。みんなから名前を呼ばれ嬉しそうに振り返っていました。



## 振り返りと今後の目標

・鼻水の子や、体調が万全ではない子は、園側の判断で今回は水遊びを行わず、お部屋でエイトブロックで遊ぶことにした。体調が良くなった時には思い切り水遊びで遊ばせたい。

タイトル

2022年08月06日(土)

お花を一つくださいな♪

【1】 もも

### 育って欲しい10の姿

②自立心 ③協同性

⑤社会

⑥思考力

⑧数量・図形

⑩表現

### 本日のできごと

今日はスターブロックで遊びました。

ブロックを組み合わせて見立て遊びが好きなもも組さん。

てっしょうくんはブロックを組み合わせてお花に見立てた物をたくさん作っていました。

いっぱい作ったお花はきれいに陳列。きれいなお花だと買い物しに来た子もいました。

「これください！」いつのまにかお花屋さんごっこへと遊びが展開。

友だちと一緒に仲良く遊ぶのは楽しいね♪



### 振り返りと今後の目標

・一人遊びをすることが多かった子たちですが、他の子と関わって遊ぶ姿が見られるようになってきた。友だちとの関わり方が分からず玩具でのトラブルも増えてきたので、怪我をしないようにするためにも友だちとの関わり方を教え、間違った関わり方(噛みついたり引っ搔いたりなど)をした場合にはその都度注意していくことだと覚えてもらいたらと思う。